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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 09/2022 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – CMAS, 1 

realizada no dia 19 de julho de 2022, no salão da Primeira Igreja Batista de Santos, sito á Praça José 2 

Bonifácio, com a presença de conselheiros e a Secretaria Executiva do conselho Sra. Adelma e Sra. 3 

Tainara, conforme lista de presença abaixo: 4 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - EXERCÍCIO 2022 

CONSELHEIRO REPRESENTATIVIDADE 
Junho 

AGO 

Rayssa Ramos Barja TITULAR GOVERNO - SEDS P 

Tassia Queiroz Prado SUPLENTE GOVERNO - SEDS *** 

Nadia Alexandre de S. Queiroz dos Santos TITULAR GOVERNO - SMS *** 
Maria Anunciação de Jesus Lourenço SUPLENTE GOVERNO - SMS P 

Angélica Egler Graça Gomes TITULAR GOVERNO - SEDUC *** 

Rosana Costa SUPLENTE GOVERNO - SEDUC P 

Alexsander José Guedes TITULAR GOVERNO - SEMES P 

Paulo Roberto Paes Musa SUPLENTE GOVERNO - SEMES *** 

Leonardo Rodrigues de Moraes TITULAR GOVERNO - SECULT F 

Marcelo Lattanzi Ramires SUPLENTE GOVERNO - SECULT F 

Luiz Otávio Galvão de Barros TITULAR GOVERNO - SEDURB P 

Jorge Manuel de Souza Ferreira SUPLENTE GOVERNO - SEDURB *** 

Filipe Rezende TITULAR GOVERNO - COHAB P 

Fernanda Muniz SUPLENTE GOVERNO - COHAB *** 

Marcus Vinicius Gonçalves Sécio TITULAR GOVERNO - SESEG P 

Ana Carolina da Silva Costa Emilio SUPLENTE GOVERNO - SESEG *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho TITULAR GOVERNO - SEFIN P 

Mayara Bessa Cappello SUPLENTE GOVERNO - SEFIN *** 

Sociedade Amiga dos Pobres – Albergue 
Noturno TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Casa Vó Benedita  SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE            F 

ONG Vidas Recicladas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

PROVIVER Obras Sociais e Educacionais TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Asilo de Inválidos de Santos – Casa do Sol SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar das Moças Cegas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Educandário Santista TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar Evangélico de Amparo a Velhice SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Sociedade São Vicente de Paulo SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Cintia Gonçalves TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR F 

Graziela Salomão Velloso SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR J 
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Aurora Fernandez Rodrigues SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR J 

Paulo Cezar Simoni SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Gilmara M. B. Salazar SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Margarett Samara Soares TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Mirian da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Katia Ayres Dos Anjos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Clovis Ubiratan Manoel Deolindo TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Rogério Aparecido TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Alaide Maria de Oliveira TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Edilson Martins de Souza SUPLENTE SOC. CIVIL – USUÁRIOS P 
 5 

A reunião iniciou-se em segunda chamada às 09h15, com a Sra. Josenice – Presidente do CMAS agradecendo 6 

a presença de todos bem como agradecendo ao pastor Alípio pela disponibilização do espaço para realização 7 

da reunião. Sr. Itiel se juntou a mesa como primeiro secretário interino. Logo em seguida passa-se para o 8 

primeiro item da pauta: 1. Apreciação e Deliberação da Ata da Assembleia Geral Ordinária de junho de 9 

2022. Sra. Josenice questiona se todos os conselheiros receberam a ata e se faz necessário a leitura da 10 

mesma, pela negativa dos conselheiros a ata é colocada em deliberação e aprovada por unanimidade. Na 11 

sequência passa-se para o próximo item da pauta:2. Revalidações das Inscrições das Organização Sociais: 12 

Sr. Paulo, informa que realizou visita na OS Casa do Sol e que a mesma está prestando o serviço de maneira 13 

correta e nos parâmetros da legislação, sendo revalidada. Sr. Diego discorre sobre o funcionamento da 14 

instituição. A conselheira Miriam informa que realizou visita nas OSs ABASE, CEREX e Sagrada Família, sendo 15 

revalidada a inscrição da ABASE e da CEREX.  A Sra. Ana Beatriz, representante da CEREX discorreu sobre o 16 

serviço prestado na instituição. Em seguida a conselheira Rayssa informa sobre as visitas realizadas nas OS 17 

Albergue Noturno, Raízes da Vila Nova e Lar das Moças Cegas, sendo todas revalidadas. Os representantes 18 

das organizações explanam sobre as ofertas executadas. Em continuidade, Sra. Josenice passa para o próximo 19 

item de pauta.: 3. Projeto de Promoção da Rede Socioassistencial do Município de Santos. A presidente 20 

informa que as comissões de Política e Finanças realizaram reuniões extraordinárias para análise dos planos 21 

de aplicação dos recursos, sendo que alguns irão necessitar de visitas para conclusão do parecer. Foi 22 

elaborado oficio com recomendações a SEDS, que será anexado aos processos. Sr. Itiel lembra que os planos 23 

dos serviços de execução direta não foram disponibilizados para analise do conselho. Sra. Adelma informa 24 

que esta solicitação já consta no oficio elaborado a SEDS. Sra. Katia pergunta se os itens receberão número 25 

de patrimônio. Sra. Adelma informa que esse questionamento foi incluído também no ofício elaborado. Sr. 26 

Rodrigo informa que os itens receberão patrimônio. Sr. Itiel realiza orientações sobre a aquisição dos bens, 27 

que devem ser de acordo com a legislação para compra de bens permanentes e não de prestação de serviço. 28 

Próximo item de pauta: 4. Apreciação e Deliberação da Emenda Parlamenta Federal: Sra. Josenice passa a 29 

palavra a Sra. Rayssa, vice-presidente do CMAS e Coordenadora de Gestão do SUAS da SEDS que passa a 30 

explanar sobre o recebimento da emenda parlamentar e a justificativa para sua aplicação. Informa que a 31 

emenda parlamentar no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) será utilizada para aquisição de bens 32 
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permanentes para os serviços da rede direta, sendo para o CRAS CENTRO R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil 33 

reais), CRAS ZOI R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais), CRAS BOM RETIRO R$ 30.000,00 (trinta mil reais), 34 

Família Acolhedora R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) e REPUBLICAS R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais). Sra. 35 

Tainara faz a chamada nominal para votação dos conselheiros. Por unanimidade a emenda parlamentar é 36 

aprovada. Passa-se para o próximo item de pauta: 5. Vacância – abertura de vaga remanescente: Sra. Tainara 37 

esclarece que ainda existem vagas para o segmento usuário e uma vaga para o segmento trabalhador. Diante 38 

do exposto, este conselho reabre o processo de vacância para entrega da documentação dos interessados. 39 

Passa-se para o próximo item de pauta: 6. Informes do CMAS: Relato das comissões. Comissão de Política: 40 

Sr. Paulo informa sobre as visitas realizadas no mês e solicita que mais conselheiros possam compor essa 41 

comissão para dar mais agilidade aos processos de inscrição/revalidação das inscrições. Sra. Rayssa reforça 42 

a necessidade, uma vez que também precisamos realizar a fiscalização dos serviços da rede direta, porem 43 

pelo número de conselheiros nesta comissão, não é possível a realização da ação. Comissão de Legislação: 44 

Sra. Kelly informa que a comissão ainda está trabalhando nas alterações do regimento interno. Comissão de 45 

Finanças: Sr. Itiel relata que foi feita analise dos planos do Projeto de Promoção da Rede Socioassistencial do 46 

Município de Santos. Comissão de Instância: Sra. Adelma informa que foi apresentada na reunião, pela 47 

coordenadoria da PSB a intenção para utilização do recurso FEAS aprovado para ampliação do atendimento, 48 

para atualização de CAD Único no município. Sra. Samanta informa que além de contratar profissionais para 49 

ampliar a execução do serviço, o CRAS está funcionando aos sábados, para atendimento de atualização dos 50 

cadastros. Ressalta que não está sendo realizado mutirão e sim atendimentos agendados. Nos últimos três 51 

sábados o atendimento foi realizado no CRAS Bom Retiro e no próximo sábado será realizado no CRAS Radio 52 

Clube.   6. Informes do Gestor: Sra. Rayssa informa sobre o Prospera Família, que será aberto edital de 53 

convênio para execução do programa. Sra. Samanta fala sobre a adequação do uso do recurso do IGD-M que 54 

foi tratado na ultima reunião da comissão de Instância, sendo acordado ir para votação. Sra. Adelma 55 

esclarece que a conselheira Tassia ficou de realizar apresentação dos valores e como ela não compareceu, a 56 

pauta não foi apresentada. Sra. Samanta verbaliza que os valores para reforma do novo espaço do CRAS 57 

Radio Clube, inicialmente estão no valor de R$200.000.00 (duzentos mil reais). Sr. Itiel sugere que seja 58 

deliberado na próxima AGO. Os conselheiros decidem levar a discussão para próxima reunião. 7. Assuntos 59 

Gerais:  O conselheiro Rogerio discorre sobre a participação no Encontro Regional de CMAS BS que ocorreu 60 

no dia 22/06 no município de Cubatão. Ainda, que o próximo encontro será realizado no dia 17/08 no 61 

município de São Vicente. Sra. Katia informa que no GT de convivência familiar e comunitária, está sendo 62 

cobrado de informações que são de responsabilidade da SEDS. Sra. Fernanda Faria corrobora com a fala. Sra. 63 

Josenice solicita que as solicitações sejam feitas por escrito. Sra. Tais, Técnica de referência das Ações 64 

estratégicas do Programa de Erradicação do Trabalho Infantil (PETI) convida a todos a participarem do 65 

Seminário Municipal sobre Trabalho Infantil, como o tema: Desconstruindo velhos paradigmas, que ocorrerá 66 

no dia 22/07/2022, das 9h às 12h, na Universidade São Judas (Campus UNIMONTE - Auditório Carandá II). 67 

Sra. Rayssa informa que possui uma vaga aberta para participação no NEP. A conselheira Gilmara informa 68 
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que irá compor a núcleo. Também é solicitado que algum conselheiro ocupe a vaga de segundo secretário e 69 

o conselheiro Rogerio se disponibiliza para executar a função. Não tendo outros assuntos a tratar, a reunião 70 

se encerra as 11: 30. 71 
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